

Arrivée à Zagora, aux portes du Sahara

Soumis par Stéphane Hamard
28-10-2009

Vendredi 23 Octobre : Le vol Paris – Casablanca se passe à merveille, et Nico, notre « coach » s’est occupé de tout comme pour les privilégiés que nous sommes ! Nous partons à 5 dans le 4x4 de location, et nous passons le moyen atlas, à vous donner le tournis et se remémorer « le salaire de la peur » !!! Les routes marocaines dans l’Atlas, ça vaut le déplacement !!

Il ne nous faut pas moins de 9 heures de route pour rejoindre ZAGORA, aux portes du désert.

Samedi 24 Octobre : Ma moto est arrivée, entassée dans un gros camion, après bien des péripéties sur la route, entre Romagné et Zagora.

Enfin, je revois ma belle « Brooklyn » et commence les vérifications d’usage, malgré tout le soin que Marcel a pris pour la faire « revivre ». Il me faudra une bonne demi-journée avant de tout « finioler » et de pouvoir passer tous les contrôles, assez rapidement quand même.